



(Palabras del artista sobre la acuarela)

*“Siempre me preguntaba por qué una satisfacción tan maravillosa como pintar acuarela, quedara postergada, sin valoración, sin estímulos, sin cultores, agregando un preconcepto muy generalizado, que la acuarela es una técnica de enormes dificultades de ejecución, casi un tabú... pocos se deciden a emprender el camino de la acuarela.*

*Para aquellos que sentimos el placer de expresarnos a través de ella, los que gozamos con las instancias de su realización, debemos brindarnos para integrar a los que dudan”.*